

Au fil des quartiers

1^{er} ARRONDISSEMENT

LES HALLES ONT PERDU LA TÊTE

La sculpture « l'Écoute » est désormais emmurée dans des palissades, l'« arbre de la liberté » planté en 1989 à l'initiative de François Mitterrand pour célébrer le bicentenaire de la Révolution vient d'être abattu, la place René Cassin est sur le point de disparaître définitivement alors qu'elle porte le nom du principal auteur de la



Déclaration universelle des Droits de l'Homme, dont les cendres ont été transférées au Panthéon également à l'initiative du Président Mitterrand. Manifestement l'Hôtel de Ville ne s'embarasse guère des symboles. Les abattages d'arbres se

poursuivent tout autour de la place. Rappelons qu'à l'exception d'une partie des arbres du mail Berger, c'est la totalité des arbres du jardin qui doivent être massacrés, quelque soient leur qualité ou leur beauté, comme celle des superbes *magnolia grandiflora* situés devant Saint Eustache ; quant aux arbres et plantes de la Serre tropicale du Forum, personne ne sait ce qu'ils vont devenir. La question a été posée au Comité de suivi du chantier. On aurait pu proposer de les transférer aux Serres d'Auteuil, si ces dernières ne faisaient pas, elles aussi, l'objet du vandalisme municipal.



La sculpture « L'écoute », Forum des Halles

Extrait de la lettre 80 d'Accomplir avec l'aimable autorisation d'Elisabeth Bourguinat